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LIVE ABSTIMMUNG 4.038 MAL ABGESTIMMT

Ja, das ist eine
sinnvolle
Maßnahme

Nein, davon halte
ich garnichts

Halten Sie nächtliche Ausgangssperren

für sinnvoll?
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